



Vol. 26 ❖ Février 1899 ❖ N° 11

Annales de la Bonne Sainte Anne

❖ de Beaupré ❖

Chronique



Statistiques de l'année 1898. — Au commencement de l'année nouvelle, il ne sera pas sans intérêt de jeter un coup d'œil rétrospectif sur celle qui vient de s'écouler. Nous le ferons d'autant plus volontiers que de ces statistiques ressortent éloquemment la puissance de Dieu, la bonté de sainte Anne

et la confiance des pèlerins.

Pèlerinages. — Commençons par les pèlerinages organisés : il en est venu, durant l'année 1898, le nombre de 132, parmi lesquels 10 des Etats-Unis, où il est facile de constater que la dévotion à sainte Anne se répand de plus en plus ; 38 de la seule ville de Québec et 14 de celle de Montréal.

Pèlerins. — D'après les listes officielles que nous devons à la bienveillance de M. Everell, de la Compagnie des chars de Ste-Anne et à celle de M. Simard, propriétaire du quai, le nombre total des pèlerins a atteint le chiffre de 115.000 ; et il aurait atteint celui de 125 ; et même de 130.000, si les derniers mois de l'année avaient pleinement répondu à notre attente. — De ce nombre, plus de 100.000 sont venus à Ste-Anne dans l'intervalle du 26 mai au 27 septembre, c'est-à-dire en 4 mois seulement, parmi lesquels le mois de juillet compte pour presque la moitié !